
例会記録

平成28年7月25日 　第 328 回 　通常例会 　　　場所 徳島グランドホテル偕楽園

出席率 23名中 14名出席　（ 61%　）

メーキャップ

ゲスト 前田直俊ガバナー 様、加藤好包ガバナー補佐 様、

随行　西村茂 様、末包浩基 様

慶弔事項（誕生月・結婚月祝い等）

なし

会長報告　 木村会長

　　　　　 ・高岡会員、清水会員に米山記念奨学会より第1回米山功労者の感謝状が届いて

おります。（木村会長と前田ガバナーとで協同で感謝状を手渡した。）

　　　　　 ・堀金会員より、（株）ピースリビングの株式上場に当たり当クラブより花を

お贈りしたことに対するお礼状が届いております。

　　　　　 ・本日はガバナー訪問の日です。

前田直俊ガバナー、加藤好包ガバナー補佐、随行員の西村茂 会員、末包浩基

会員をお迎えしています。

　　　　　 ・例会に先立って行われたガバナーとの懇談会において前田ガバナーよりロータ

リー財団改革のための提案の要請がありました。

　　　　　 ・今日お越しの来賓の皆様よりニコニコＢＯＸに寄付をいただきました。

幹事報告　 髙原（英）幹事

　　　　　 ・ハイライトよねやまが届いております。

米山学友ホームカミング制度の案内です。

　　　　　 ・鴨島ロータリーより週報が届いております。

　　　　　 ・2015－2016年度ガバナー補佐 美馬光夫 様より2015－2016年度徳島第Ⅰ分区収

支報告が届いております。

　　　　　 ・ロータリーの友事務所より請求書が届いております。

　　　　　 ・2016－2017年度地区補助金が7月13日に承認されました。

　　　　　 ・会員増強地区セミナー・クラブ研修リーダー育成セミナーが9/10坂出グランド

ホテルで行われます。

　　　　　 ・更正保護チャリティーゴルフコンペのご案内です。9/10四国カントリー・9/22

コートベール徳島で行われます。

　　　　　 ・秋季県下RC親善ゴルフ大会が10/16四国カントリーで行われます。

　　　　　 ・国際ロータリー人頭分担金請求書が届いております。

　　　　　 ・ガバナー事務所並びにロータリー財団事務所は8/10－16までお盆休みとなります。

　　　　　 ・8月のロータリーレートは1ドル＝102円となります。

ＰＲアニメ ソックスモンキーがロータリークラブの設立から今日に至るまでの歴史について

主な出来事をわかり易く説明したＤＶＤを食事をしながら全員で観た。

バナー交換 木村会長と前田ガバナー（坂出東ＲＣ）によってバナー交換が行われた。

  週　　報

  徳島眉山ロータリークラブ



卓話 前田直俊ガバナー

　　　　　 ・「Passion＆Willでロータリーにchallengeを!」の今期のガバナー方針のとおり

情熱と強い意志をもってロータリー活動に取り組もうとする前田ガバナーの姿勢

を示す話であった。ガバナーから、ロータリーをより良くするための提案をして

欲しいとの要請があった。提案は5つくらいでお願いしたいとのことであった。

委員会報告等

職業奉仕委員会　有岡委員長

　　　　　 ・プロスキーヤーで冒険家の三浦雄一郎氏の「私の履歴書」というDVDを配布した。

人生を活き活きと過ごすためには常に目標を持ってその目標にチャレンジし続け

ることが必要である。このDVDは人生において目標を設定することの重要性を認

識させる教材である。その認識の度合に応じた次のステップの教材もあるとのこ

とであった。

親睦委員会 吉積委員長

　　　　　 ・8/6（土）19：00から、夜間例会兼ビアパーティーをブランアンジュで実施します。

ご家族連れでのお越し大歓迎です。参加費は大人4,000円／1人、子供は個別に考え

ます。（参加費については吉積委員長に確認してください。）なお、会員について

はクラブから2,000円の補助があります。浴衣でお越しいただきたいと思いますが、

強制ではありません。普段着でも結構です。ぜひともご参加ください。

社会奉仕委員会　田中委員長

　　　　　 ・7/30（土）に吉野川フェスティバルの会場の清掃活動をAM 7：00～9：00の予定で

実施します。当クラブが毎年、社会奉仕活動の一環として実施しているものですの

ぜひともご参加ください。AM6:50までにフェスティバル会場に集合してください。

クラブ奉仕委員会　清水委員長

　　　　　 ・第1回家庭集会（発表8/29）を実施します。3班に分けて1班班長は有岡会員、2班

班長は木内会員、3班班長は今津会員で実施します。班分け等については、追って

連絡します。（詳細については案内文書参照）

ニコニコＢＯＸ 前田ガバナー様、加藤ガバナー補佐様、西村茂 様、末包浩基 様

例会終了

写真撮影 前田ガバナー、本日お越しの皆様を囲んで記念写真を撮った。

追伸 例会に先立って行われた会長・幹事との懇談会において前田ガバナーからの次の

ような要望があった。

　　　　　 ・クラブの発展のための戦略計画を作成してください。

　　　　　 ・来年のロータリー財団設立100周年に向けたイベントを考えてください。

　　　　　 ・会員増強、クラブイメージ向上のためのＰＲについて考えてください。

　　　　　 ・ロータリー財団改善のための提案をしてください

次回例会案内

　　　　　 ・8月6日（土）が夜間例会兼ビアパーティーとなるので

8月1日（月）は振替休会となります。


